
 
   国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区 

  美馬ロータリークラブ週報 
 

２０１１年３月２２日 火曜日  Vol.２３５ 
 

■ 例会出席者    １７名（会員総数３０名）            出 席 率 ５６.７％ 
■ メークアップ       森会員 2 回 藤野会員                  修正出席率  ６６.７％                             

■ ゲスト         ありません 
■ 会長挨拶  廣川 公利会長 

皆さん こんにちは 

         福島第一原発は制御不能から回復し、暴走を押さえ込むことができるのか心配な 

         状況となっていますが、早く安定し放射性物質を気にせず救援や復興の活動が 

         できます様に祈るばかりです。目を覆う災害の映像を見ますと想定外などと言ってる 

         場合ではないと思います。今、そしてこれからも私たちに出来ることを実行しようでは 

         ありませんか。皆さんご協力宜しくお願いいたします。 

 

■ 幹事報告  田中 義美幹事 

      到着書類 

・脇町、鴨島、RC 週報 

      連絡事項 

        ・東日本大震災のためすべてのゴルフ大会は中止になりました。 

        ・今日と来週、義援金を受け付けます、尚ガバナーは 2670 地区の目標を 1 億円以上と言って 

いますのでその線に沿ってお願いいたします。 

        ・ライラセミナーに美馬 RC から森一雄君が参加されます。 

        ・最近出席率が悪いので欠席される方はメークアップをしてください。 

脇町 RC の例会は木曜日 12：30～13：30 ザディスティーノ 

 

■ 藤野会長エレクト：４月に予定されている地区大会はつぎのように変更されました。 

開催日 ： 4 月 16 日（土） 午後 1 時 30 分～午後 4 時 30 分 

各クラブ現会長と現幹事（会長幹事協議会登録者）のみの出席。 

■ 委員会報告   

      ありません 

 

■ 卓  話  

吉田会員（宥勝の近況報告） 

      最近は家の方で石垣を積んでいます。これはまた大変おもしろい作業で荷の配り方が違う 

ので、やっといろんな方に教えてもらって積めるようになったというところです。 

石を全部４０度の角度で積むとうまくいきます、ここまでの過程でいろいろ見たのですが一番 

は丸亀城、ここの石垣はすごいです、これほどの技術がようできたなというぐらいすごい、何 

がすごいかというと竹を使ってカーブを作るのですが、上にあがって見ると足元が見えるぐら 

いで、力加減がうまくとれとんなと思います。あそこまではうまくできませんが、だんだんと腕 

を上げてやっています。 

この頃何をやっていますかと言われれば、ユンボも買い運搬車も買い本楽寺組の土工をやっ 

ていますという事です。また暇があったら見に来てください。 

       



幹事さん・・・「完成はいつごろでしょうか？」 

宥勝さん・・・「お布施次第です。」 

 

■  ニコニコ 
      ありません 
■ 欠席者 

        石井、伊良原、小田、小野、木村、野々村、林、藤田、千葉、戸島、浪越、前田、渡川、三好 

各会員メークアップをお願いします。 

             

 

■ 次回例会 

    ２０１1 年３月２９日（火）  １８：３０より  レストラン西岡 

 


